

Ressort: Sport

Alfons Hörmann neuer DOSB-Präsident

Wiesbaden, 07.12.2013, 13:24 Uhr

GDN - Auf der Mitgliederversammlung des Deutschen Olympischen Sportbunds (DOSB) in Wiesbaden ist Alfons Hörmann am Samstag zum neuen DOSB-Präsidenten gewählt worden. Er erhielt 434 von 459 Stimmen.

25 Delegierte stimmten mit Nein. Hörmann übernimmt damit die Nachfolge von Thomas Bach, der im September zum Präsidenten des Internationalen Olympischen Komitees (IOC) gewählt wurde und daher als Präsident des DOSB zurückgetreten war. Alfons Hörmann ist seit dem Jahr 2005 Präsident des Deutschen Ski-Verbandes. Er wurde durch das vorzeitige Ausscheiden von Thomas Bach zunächst für ein Jahr gewählt. Im kommenden Jahr wird das gesamte Präsidium des DOSB neu gewählt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26473/alfons-hoermann-neuer-dosb-praesident.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619